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夢ふくらませ 心かがやく学校教育目標

今年は、東京オリンピックが開催されることもあり、祝日を含め
て33日間の夏休みとなります。
今日の夏休み前集会では、１年生の６人のみなさんからのできる

ようになったことの発表と４年生のK.Tさんの作文発表がありまし
た。１年生の子どもたちからは、できるようになったうれしさが、
Ｋ.Ｔさんの作文からは、勉強での頑張りと夏休み中のお手伝いへの
意気込みが伝わってきました。代表の子どもたちと同様に、子ども
たち一人一人が一生懸命に学校での活動に取り組み、大きく成長す
ることができました。前期後半での活躍や成長も楽しみです。
校長からは、夏休み中のくりっこチャレンジについてと東京オリンピ

ックについてお話をしました。
コロナウィルス感染防止のため、不要不急の外出を避けることは、夏
休み中も続きそうです。お家で過ごすことが多くなることとは思います
が、くりっこチャレンジに取り組んでみたり、東京オリンピックでのア
スリートの活躍を応援したりと今年の夏休みならではの過ごし方を工夫
してほしいものです。

令 和 ３ 年 度

第２２号

2021. 7.21

いよいよ夏休み！有意義な33日間に！！～夏休み前集会～

前期前半でがんばったことと夏休みにがんばりたいこと ４年 Ｋ.Ｔ さん
ぼくは、前期前半で二つのことをがんばりました。一つ目は、ジャンプノートをびっしりとやっ

。 、 、 、 。 、 。たことです 漢字は 二ページ 計算は 三ページやっています これからも がんばりたいです
二つ目は、グループで国語をがんばったことです 「アップ」と「ルーズ」の関係をグループで話。

し合うことをがんばりました 「アップ」にすると気持ちなどが分かりやすくて 「ルーズ」は、人。 、
をいっぱい写すことができると分かりました。グループでは、同じ意見もあれば、ちがった意見も
出ました。そして、ぼくの考えは、深まりました。
夏休みにがんばりたいことは、お手伝いです。前までは、皿ふきだけで

したが、今年は、皿洗いもやってみようかな思います。お手伝いで水を出
すとき、水を大切に使うために、少しずつ出すことなどをして、社会科で
勉強したことを生かしたいです。
最後に、前期前半、ぼくは、くりっこ探検隊で田沢湖の美しい景色を見

て感動しました。夏休みもきれいな田沢湖を見に行きたいです。

「できるようになったこと」
・ぼくができるようになったことは、算数です。ブロックで計算をおぼえました （Ｋ.Ｋさん）。

・ぼくができるようになったことは、水にもぐることです。プールでいっぱい練習して、もぐれ
るようになりました （Ｓ.Ｔさん）。

・ぼくができるようになったことは、うんていです。力を入れたらできるようになりました。
できたら、うれしかったです （Ｓ.Ｋさん）。

、 。・わたしができるようになったことは たしざんとひきざんです
カードでいっぱい練習をがんばりました （Ｃ.Ｈさん）。

・わたしができるようになったことは、のぼりぼうです。昼休み
にいっぱい練習しました （Ｓ.Ｉさん）。

・わたしができるようになったことは、音読です。大きく口をあ
けて読むことができるようになりました （Ｙ.Ａさん）。



ブラス部は、今年15人で活動しています。昨年
度は、新型コロナウィルスの影響で演奏会がすべ
て中止となってしまいましたが、今年は、感染防
止に留意しながら、演奏会に出場できることにな

。 、 （ ）りました 二年越しの晴れの舞台は ７月25日 日
に行われる「第28回秋田県小学校バンドフェステ
ィバル （大館市民文化会館）です。目標ができた」

、 、ブラス部子どもたちは 演奏のレベル向上のため
これまでの練習を一生懸命に頑張ってきました。
今日は、夏休み前集会で、その練習の成果を発

揮した素晴らしい演奏を聞かせてくれました。
演奏を聴いた子どもたちの感想発表では 「リズム、
が速いけど曲がきれいに聞こえた 「全部の音が重」

なって一つとなり、きれいだと
思った 「音が重なって迫力があ」
った 」などブラス部員の頑張り。
を讃える声をたくさん聞くこと
ができました。
ブラス部の演奏は、学習発表

会の際にご披露できると思いま
、 。すので どうぞご期待ください

地区の民生児童委員の皆様には、懇談の前に、夏休み前集会
を参観していただきました。子どもたちが、堂々と発表してい
る様子やブラス部の真剣な演奏の様子を見て、そのがんばりを
褒めていただきました。また、仲良しスキルタイムにも参加し
ていただき、子どもたちと一緒に「じゃんけんあいさつ」をし
ていただきました。
その後の懇談では、毎朝、学校から聞こえてくる子どもたち

の元気な放送に励まされているというお話やくりっこ探検隊の
ように地域を学ぶことはとてもよいことであるというお話もい
ただきました。
また、夏休み中のラジオ体操の際には、子どもたちが、いつ

もと違った時間帯で移動することから、行き帰りの交通安全に
は十分に気を付けてほしいとご助言をいただきました。
コロナウィルス感染防止のため、子どもたちと接する機会が

制限されている現状です。学校では、今後コロナウィルスによ
る様々な制限が解除されていった際には、民生児童委員の方々
からもご協力をいただき、子どもたちが地域とふれ合うことが

、 。できるような活動を考え 取り入れていきたいと思っています

ブラス部の練習の成果を披露しました～夏休み前集会での演奏～

民生児童委員の皆様との懇談から


